



Lykia World

Antalya



01.02.2024 - 08.04.2024
01.11.2024 - 15.12.2024



Категория	: 5 звезд
Концепция	: Ультра все включено
Почтовый адрес	: Denizyaka Mah. 1 Denizyaka Kamışlıgöl Küme Evleri No.1 Manavgat / Antalya, Turkey
Телефон	: +90 242 744 26 00
Факс	: +90 242 744 26 05
Электронная почта	: info@lykiaworld.com
Веб-сайт	: www.lykiaworld.com
Дата открытия	: Апрель 2008
Общая площадь	: 1,000,000 m ²
Площадь отеля	: 370,000 m ²
18 лунок	: 630,000 m ²
Сезон	: 12 месяцев
номеров	: 449 номеров
Количество кроватей	: 1200 кроватей
Домашнее животное	: Не допускается проживание с животными
Интернет	: Бесплатно
Языки	: Турецкий, немецкий, английский, русский
Пляж	: 2,5 km
Бассейны	: Площадь открытого бассейн (4318 m ²) , 5 водных горок, крытый бассейн (165 m ²), 4 открытых детских бассейна (884 m ²), крытый детский бассейн (25m ²)
Транспорт	: такси у отеля 24 часа , организация трансфера
Аэропорт Анталии	: 45 km
Анталья (центр города)	: 55 km
Белек, Сиде и Манавгат	: 30 km
Аланья	: 70 km





Рай для отдыха: LykiaWorld Antalya

LykiaWorld Antalya находится между Средиземным морем, густой зеленью лесов и Таврскими горами с неповторимым пейзажем в сине-зеленых тонах, где Вы можете любоваться историческими и археологическими достопримечательностями.

Пляж протяженностью 2,5 км, первое поле для гольфа Links на берегу Средиземного моря. Комфорт, роскошь и приятное времяпровождение в отеле с самой захватывающей архитектурой и природой в Турции – все это предлагает вам LykiaWorld Antalya.

Местоположение, поле для гольфа и разнообразие номеров для гостей создают неповторимую атмосферу LykiaWorld Antalya.

Поле для гольфа LykiaLinks является одним из 36000 полей для гольфа в мире и в Турции одно из 300. 18 лунок, архитектура поля Par 72 было разработано известным американским дизайнером Perry Dye, где шотландский стиль игры в гольф «ударить и убежать» также доступны. Подобный дизайн поля можно встретить в США, на западном берегу региона Южной Калифорнии и гавани Kiawah

Пляж:

LykiaWorld Antalya – это уникальный отель с пляжем протяженностью 2,5 км. Часть пляжа возле отеля предназначена для гостей, остальная же часть является природной средой обитания черепах (каретта). Шезлонги, тенты и пляжные полотенца на пляже предоставляются бесплатно.

(Из-за пандемии всем нашим гостям будет выделен специальный отдельный шезлонг на пляже во время пребывания, к тому же на нашем уникальном пляже длиной в 2,5 км можно легко применить правило социальной дистанции.)





Номера

449 номеров

- Одно главное здание состоящее из 7 блоков и Виллы отдельно от главного здания
- Типы номеров: Делюкс номер с видом на сад. Делюкс улучшенный, Делюкс просторный номер с видом на море. семейный номер, и существует различные размещения в типах Suite и Villa. Номера, с выходом к бассейну: Некоторые номера имеют выход к бассейну для активного отдыха, а некоторые - к бассейну для взрослых.
- Балкон/широкий балкон/терраса с кофейным столиком и стульями (большинство террас с шезлонгами)
- Некоторые номера выходят прямо к месту проведения активных мероприятий – например, к бассейну, гости из других номеров могут воспользоваться лестницей
- Из каждого номера можно выйти на поле для гольфа и к стойке регистрации
- 4 номера для инвалидов
- Все номера – для некурящих
- Паркетное покрытие или мрамор на полу
- Спальни с 1 двуспальной или двумя односпальными кроватями. Размеры одноместной кровати: 120см*200см, Размер двухместной кровати: 180см*200см, размер кровати в сьютах\виллах King size 180см*200см
- В одноместных номерах есть ванна, душевая кабина и туалет; в двухместных номерах: с двуспальной кроватью - ванна, душевая кабина и туалет, с односпальными кроватями – душевая кабина и туалет
- Шампунь, гель для душа, кондиционер для волос, тапочки, лосьон для тела и мыло (в зависимости от типа номера)
- Центральная система кондиционирования (обогрев/охлаждение в зависимости от сезона и климатических условий)
- LCD телевизор
- Электронный сейф (бесплатно)
- Фен для волос
- Минибар (бесплатно, обновляется 1 раз в день; напитки смотрите в концепции «ультра все включено»)
- уборка номеров производится каждый день, смена белья каждые 2 дня
- Прямая телефонная линия (оплачивается дополнительно)
- WIFI - бесплатный во всех номерах



■ Deluxe Large Land		Сад / Бассейн	38-44 м ²
Описание	спальня, 1 ванная (ванна + душ + туалет), балкон/широкий балкон/терраса		
Макс. разм.	2 взрослых + 2 ребенка/ 3 взрослых		
■ Deluxe Large Sea		Прямой вид / частичный вид	38-44 м ²
Описание	спальня, 1 ванная (ванна + душ + туалет), балкон/широкий балкон/терраса		
Макс. разм.	2 взрослых + 2 ребенка/ 3 взрослых		
■ Family Suite Land View		Бассейн / Сад	68 м ²
Описание	Спальня для родителей: ванная комната (ванна с душем + туалет). Вторая спальня: ванная (душ + туалет), большой балкон / терраса		
Макс. разм.	4 + 1		
■ Family Suite Side Sea View		Бассейн / Сад / частичный вид	68 м ²
Описание	Спальня для родителей: ванная комната (ванна с душем + туалет). Вторая спальня: ванная (душ + туалет), большой балкон / терраса		
Макс. разм.	4 + 1		
■ Family Dublex Pool Suite Side Sea		Сад / Гольф / Море / Частичный вид на море	78-88 м ²
Описание	Спальня для родителей: ванная (ванна душ туалет) Вторая спальня: Душ Туалет Большой балкон / терраса, диван, Гостиная / бассейн с прямым выходом		
Макс. разм.	4 + 1		
■ Pool Suite		Бассейн / Сад	77-87 м ²
Описание	Спальня для родителей: ванная (ванна душ туалет) Вторая спальня: Душ Туалет Большой балкон / терраса, диван, Гостиная / бассейн с прямым выходом		
Макс. разм.	4 + 1		
■ Hamam Suite		Бассейн / Сад	77-93 м ²
Описание	Двухуровневый номер. Спальня для родителей: ванная (ванна душ туалет) Вторая спальня: Душ Туалет Большой балкон / терраса, диван, Гостиная / бассейн с прямым выходом		
Макс. разм.	4 + 1		
■ Prestige Suite (3 спальни)		Море / бассейн / сад	152 м ²
Описание	Двухэтажный номер: Верхний этаж: большая спальня, ванная (ванна + душ + туалет), гардеробная . Вторая спальня: душ + туалет. Нижний этаж: гостиная, туалет, широкий балкон/терраса		
Макс. разм.	5		
■ King Suite (с закрытым бассейном)		Море / бассейн / сад	190-200 м ²
Описание	Большая спальня: джакузи, ванная (ванна + душ + туалет), гардеробная, широкий балкон Вторая спальня: ванная (ванна + душ + туалет), широкий балкон Гостиная, рабочий кабинет, мягкий уголок, обеденный стол, закрытый бассейн, кухня		
Макс. разм.	6		

Специальные услуги	Типы номеров						
		Виллы	King Suite	Prestige Suite	Hammam Suite	Pool Suite	Другой номера
Услуги дворецкого (Услуга завтрака в номере включена в стоимость) (с 08:00 утра до 24:00 ночи)	Бесплатно	✓	✓				
Ресторан A la Carte (Один раз за время пребывания, более 7 ночей)	Бесплатно	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Стирка белья & Глажка белья	Бесплатно	✓	✓	✓			
Принадлежности для чая и кофе	Бесплатно	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Гостеприимная встреча с фруктами и шампанским	Бесплатно	✓	✓	✓	✓	✓	
Услуга подготовки постели ко сну	Бесплатно	✓	✓	✓			
Набор напитков	Бесплатно	✓	✓	✓	✓	✓	
Печенье / Снеки(1 раз за время пребывания)	Бесплатно	✓	✓	✓			
Обслуживание в номере (Только Напиток с 08:00 до 24:00.)	Бесплатно	✓	✓				

Еда и напитки			
Еда / буфет	Вид		Время
Завтрак: основной ресторан (Rapsody)	шведский стол	ультра все включено	07:00 - 10:00
Поздний завтрак: основной ресторан (Rapsody)	шведский стол	ультра все включено	10:00 - 11:00
Обед: основной ресторан (Rapsody)	шведский стол	ультра все включено	12:30 - 15:00
Ужин: основной ресторан (Rapsody)	шведский стол	ультра все включено	18:30 - 20:30
Поздние закуски (Rapsody)	перекус	ультра все включено	22:30 - 01:00
Ночной перекус - (Rapsody)	перекус	ультра все включено	01:00 - 06:00
Итальянский ресторан	ужин A la Carte	за дополнительную плату	19:00 - 22:00
Рыбный ресторан	ужин A la Carte	за дополнительную плату	19:00 - 22:00
Обслуживание в номере	по желанию	за дополнительную плату	24 Hours
<p>*Во время завтрака в ресторане на шведском столе подаются горячие и б/а напитки. *Во время обеда и ужина на шведском столе подаются б/а напитки, пиво и домашнее вино *Детский уголок и уголок для малышей в основном ресторане *Диетический уголок в основном ресторане</p>			
Напитки			
Лобби бар		ультра все включено	24 hrs
Линкс Бар		за дополнительную плату	10:00 - 16:00
<p>Б/а напитки (кола, диетическая кола, газированные напитки, айс-ти, фруктовый сок, минеральная вода), вода 0,5 л и все горячие напитки Спиртные напитки местного производства, домашнее вино и разливное пиво Широкий ассортимент импортных напитков *Напитки подаются в лобби-баре и других барах в указанные часы работы. *Все остальные напитки и услуги, за исключением перечисленных выше, предоставляются за дополнительную плату.</p>			
мини-бар бар в номере пополняется ежедневно. Напитки (по 2 штуки): Вода, Минеральная вода, Соки, Газированные напитки,		Минибар в номере (минибар в каждом номере пополняется ежедневно всей имеющейся в наличии продукцией для минибара)	

Бассейны	Площадь (м2)	Объем (м3)	Мини-бассейны	Площадь (м2)	Объем (м3)
Закрытый бассейн	165	225	Детский бассейн при закрытом бассейне	25	10
<p>Общие бассейны: 01 апреля- 31 октября с 8:00-19:00. Водные горки: 01 апреля-31 октября с 10:00-12:00/ 14:00-16:00. Закрытый бассейн: Крытый бассейн закрыт для обслуживания в летний сезон Все бассейны начинают свою работу в соответствии с сезонными и погодными условиями. В случае изменении будет оповещена с отдела по работе с гостями.</p>					

Активные мероприятия и другие услуги

Мини-клуб	
Детская коляска	Депозит
Няня	за дополнительную плату
Спорт	
Теннисный корт	Бесплатно
Теннисные аксессуары	Депозит
Освещение теннисного корта/ Частные уроки тенниса	за дополнительную плату
Площадки для мини-футбола/мини-баскетбола	Бесплатно
Гольф	
Аренда гольф-кара	за дополнительную плату
Уроки гольфа	за дополнительную плату
Аренда тележек для гольфа	за дополнительную плату
Мячи	за дополнительную плату
Транспортировка на другие поля для гольфа в Белеке	за дополнительную плату
Другие услуги	
Процедуры СПА и оздоровления	за дополнительную плату
Косметические процедуры	за дополнительную плату
3 хамам/сауны/парные ванны	Бесплатно
Беспроводное Интернет-соединение в местах общего пользования	Бесплатно
Стирка, сушка и глажка	за дополнительную плату
Магазины (маркет, парикмахер, магазин кожи, фотограф, бутик)	за дополнительную плату

Название зала	Стиль	Ширина (m)	Длина (m)	Высота (m)	Площадь (m ²)	Театр (рах)	класса (рах)	U-стола (рах)	парламент (рах)	круглый (рах)	банкет (рах)	Коктейль	Оборудование
Fairway	Конференц-зал	8	6,08	3,9	48,5	---	---	---	---	---	14	---	За доп. плату
Apron	Конференц-зал	7,46	6,5	3,9	48,5	---	---	---	---	---	14	---	За доп. плату
Green	Театр	7,44	6,7	3,6	49,8	32	30	12	---	24	16	25	За доп. плату
Albatros	Театр	8	12	3,6	96	32	27	30	---	45	30	60	За доп. плату
Club	Театр	8	9,5	3,6	76	64	60	24	---	32	26	40	За доп. плату
Par	Театр	8	12,09	3,6	96,5	80	40	30	---	54	30	60	За доп. плату
Ace	Театр	12,12	15,65	3,5	189,6	200	150	45	---	90	50	200	За доп. плату
Eagle	Театр	14	17,5	3,5	240	200	150	55	---	110	---	250	За доп. плату
Perry	Театр	14	24,5	3,5	425	360	240	60	---	225	---	400	За доп. плату
Амфитеатр	Театр	---	---	10	655	800	400	---	750	425	---	500	За доп. плату
Lykia Arena	Театр	20	40	10,8	800	820	600	---	---	600	---	700	За доп. плату

Оборудование	штук	Характеристика
Проектор	6	Ace, Par, Albatros, Eagle, Perry и в Амфитеатре - 3000-7000
Экран	есть	200*200 - 450*600 cm
Флир-чарт	15	
Микрофон	8	3 стола для микрофона, 5 беспроводных микрофонов
Трибуны		Балкон в Амфитеатре
Интернет	Да	



Пакет для молодожёнов:

- ✓ Ускоренная процедура регистрации при заезде и выезде
- ✓ При наличии предоставление номера выше категории
- ✓ При наличии номеров возможность раннего въезда (09:00) - Позднего выезда (17:00)
- ✓ Вино и фруктовая тарелка в день заезда
- ✓ Бесплатное разовое посещение A la carte ресторана
- ✓ Завтрак в номер на следующее утро после заезда
- ✓ Предоставление халатов
- ✓ Паре будет предложен номер с большой двухместной кроватью и широким балконом
- ✓ Предоставление свежей цветочной композиции в комнату (1 раз)
- ✓ Скидка 25% на все услуги СПА-Центра

Пакет для гостей 65 и старше

- ✓ Ускоренная процедура регистрации при заезде и выезде
- ✓ Бесплатное разовое посещение A la carte ресторана
- ✓ один бесплатный урок гольфа
- ✓ Напечатанная фотография с ужина в A la Carte ресторане
- ✓ Скидка 25% на все услуги СПА-Центра

Поздравления именинников

- ✓ Поздравительные открытки
- ✓ Торт (2 персоны)

Теннисные корты

- ✓ 10 теннисных кортов, 4 корта с освещением (частные уроки – платно)
- ✓ Покрытие из кварцевого песка
- ✓ Бесплатное пользование кортами
- ✓ Ракетки и мячи предоставляются в депозит
- ✓ Освещение за дополнительную плату

SPA

СПА-центр занимает площадь 4500 м2. Хамам, сауна, паровая ванна, массажные и процедурные кабинеты. Неповторимая архитектура СПА-центра и наполненный солнечным светом 1-й этаж обеспечивают атмосферу единения с прекрасной природой. В этой части расположены 1 большая и 2 маленьких хамам (1 одноместная и 2 двухместных), сауны, паровая ванна, места для отдыха и душевая кабина.

Массажные и процедурные кабинеты находятся на 2-м этаже. Здесь предоставляются услуги турецкого массажа, шиаци, балийского, тайского и аюрведического массажа. В кабинетах красоты предоставляются услуги как для женщин, так и для мужчин, включая процедуры по уходу за лицом, руками, телом и антивозрастные процедуры.

- ✓ 15 процедурных кабинетов (1 кабинет для обливаний, 2 косметических кабинета)
- ✓ 3 джакузи (2 в процедурных кабинетах)
- ✓ 4 сауны
- ✓ 3 бани
- ✓ 2 паровых комнаты
- ✓ 3 комнаты для отдыха

Принципы концепции отеля

- ✓ Время заезда – 14:00, выезда – 12:00. Гости в день выезда могут воспользоваться услугами главного ресторана только на время завтрака. Гости, желающие пообедать, могут оплатить обед и разовое использование отеля, территории, баров, закусовых в соответствии с ценами отеля.
- ✓ Все напитки в закрытых бутылках платные.
- ✓ Работник отеля имеет право не подавать алкоголь гостю, который может нанести вред себе и своему окружению после определенного потребления алкоголя.
- ✓ Импортные напитки до 12 лет, шампанское, VSOP, XO и другие импортные коньяки включены в Ultra all inclusive.
- ✓ Импортные напитки 15 лет и более шампанское, вина, VSOP, XO, и другие импортные коньяки, сигары не включены в стоимость Ultra All Inclusive.
- ✓ Мини – бар в номере пополняется ежедневно. Напитки (по 2 штуки): Вода, Минеральная вода, Соки, Газированные напитки,
- ✓ Все рестораны A la Carte подлежат предварительному бронированию, гости имеют право на 1 бесплатное пользование в течение всего отпуска. (Один раз за время прибывания, более 7 ночей)
- ✓ Обслуживание в номер за дополнительную плату
- ✓ Выносить еду и напитки из баров, ресторанов, закусовых в комнату запрещено. Вынос еды и напитков в комнату оплачивается отдельно.
- ✓ Гостям до 18 лет алкогольные напитки в отеле не подаются
- ✓ Отель не принимает размещение с животными
- ✓ Анимационные программы, время и место открытия баров и ресторанов зависит от погодных условий
- ✓ Возможно изменение время работы, платных и бесплатных услуг, предоставляемые отелем.
- ✓ Дети в возрасте от 0 до 6,99 лет могут пользоваться только детским бассейном. Детям запрещается входить в бассейн без купальных костюмов (либо подгузники для купания)
- ✓ Во всех зонах бассейна дети должны находиться под присмотром родителей. За несоблюдение правил отель не несет ответственности .
- ✓ Туроператор размещает информацию в каталоге только после письменной проверки текста со стороны отеля. Отель не несет ответственности за любые ошибки, возникшие в результате несогласования информации с отелем.
- ✓ Не забудьте положить свои ценные вещи в сейф, иначе они будут утеряны, наша компания не несет ответственности за ваши вещи.
- ✓ Если ваши ценности не помещены в сейф, наша компания не несет ответственности за ваши потерянные вещи.
- ✓ Все напитки, подаваемые в отеле, разрешены Таможенным управлением.
- ✓ Государственный закон № 4207 Турецкой Республики по предотвращению и контролю негативного воздействия табака и табачной продукции от 19.07.2009, курение в закрытых помещениях отеля (номера, лобби, ресторан и т. Д.) запрещено. Спасибо за ваше внимание к этому новому закону



Lykia World

Antalya



01.02.2024 - 08.04.2024
01.11.2024 - 15.12.2024



Category	: 5 Star
Concept	: Ultra All Inclusive
Address	: Denizyaka Mah. 1 Denizyaka Kamışlıgöl Küme Evleri No.1 Manavgat / Antalya, Turkey
Telephone	: +90 242 744 26 00
Fax	: +90 242 744 26 05
Email	: info@lykiaworld.com
Web	: www.lykiaworld.com
Opening Date	: April 2008
Area	: 1,000,000 m ²
Hotel area	: 370,000 m ²
18 Holes Golf area	: 630,000 m ²
Season	: 12 months
Room	: 449 unit
Bed Capacity	: 1200 beds
Pet	: Not allowed
Internet	: Free wifi
Language	: Turkish, German, English, Russian
Beach	: 2,5 km
Pools	: Outdoor pool (4318 m ²), Aquapark with 6 slides, Indoor Pool (165 m ²), 4 Outdoor and 1 Indoor Pool for Children (909 m ²)
Transportation	: 7/24 private transfer and taxi facilities on request

Antalya Airport	: 45 km
Antalya (city center)	: 55 km
Belek, Side, Manavgat	: 30 km
Alanya	: 70 km





A Holiday Paradise: LykiaWorld Antalya

LykiaWorld Antalya is beautifully located between the Mediterranean on one side, lush green forests and the Toros mountains on the other. It offers a unique scene where blue and green become one; one step away, and you can enjoy historical places and archaeological sites that are well worth visiting. It was built on an area of 1,000,000 sqm.

LykiaWorld Antalya with a beach of 2.5 km. the first and the only one links golf course on the shores of the Mediterranean; it also offers a hotel providing comfort, luxury and excitement amid Turkey's finest architecture and natural surroundings.

Moreover, LykiaWorld Antalya may offer a unique atmosphere to a wide range of clientele with its location and lay-out, its variety of facilities including golf, with various types of accommodation units so that any individual can find his own corner.

Beach:

LykiaWorld Antalya, serves as a unique hotel with its 2.5 km.beach.

The part in front of the hotel is arranged for guests' usage and the rest is left for the natural living of caretta caretta.

Chairs, shades and beach towels are provided free of charge at the beach area.





Accommodation

449 accommodation units

- Units with view on sea / side sea / pool / golf / garden
- Balcony / large balcony / terrace with chairs and coffee tables (many with sun-loungers)
Some units have terraces with direct access (mostly with stairs) to the activity or relax pool while some have the access with stairs to the pool of the building.
- Direct access to the golf club is possible from many accommodation units and the reception
- 4 handicap rooms
- All the rooms are non-smoking
- Floors with parquet and / or marble
- Bedrooms with either 1 double bed or 1 twin beds
- Units with one bedroom have bathtub+shower+WC while the others (with 2 bedrooms) have bathtub+shower+WC in master bedroom and shower+WC in the second and single bedrooms.
- Shampoo, shower gel, hair conditioner, slippers, body lotion and soap (may differ in some suit unit types)
- Central heating / cooling (dependent on seasonal and climate conditions)
- Fan on the ceiling in all the units
- Tea & Coffee setup in all rooms (Free of charge)
- LCD TV
- Digital safe box (free of charge)
- Hair dryer
- Mini bar (free of charge - once a day replenished please see the Ultra All Inclusive concept for the drinks)
- Room Cleaning: Every day
- Linen Change: Every two days
- Direct phone connection (extra charge)
- All rooms are Wi-fi



■ Deluxe Large Land		Garden / Pool	38-44 m ²
Unit	1 bedroom, 1 bathroom (bathtub+shower+WC) terrace / large balcony		
Max. capacity	2 + 2 / 3		
■ Deluxe Large Sea		Sea / Side Sea	38-44 m ²
Unit	1 bedroom, 1 bathroom (bathtub+shower+WC) terrace / large balcony		
Max. capacity	2 + 2 / 3		
■ Family Suite Land View		Garden / Pool	68 m ²
Unit	Master Bedroom: Bathroom (bathtub+shower+WC) 2nd bedroom: Shower+WC, Sofa, large balcony / terrace		
Max. capacity	4 + 1		
■ Family Suite Side Sea View		Garden / Pool / Side Sea	68 m ²
Unit	Master Bedroom: Bathroom (bathtub+shower+WC) 2nd bedroom: Shower+WC, Sofa, large balcony / terrace		
Max. capacity	4 + 1		
■ Family Dublex Pool Suite Side Sea		Garden / Golf / Sea / Side Sea	78-88 m ²
Unit	Master Bedroom: Bathroom (bathtub+shower+WC) 2nd bedroom: Shower+WC, Livingroom, Sofa, large balcony/terrace with access to the pool		
Max. capacity	4 + 1		
■ Pool Suite		Garden / Pool	77-87 m ²
Unit	Master Bedroom: Bathroom (bathtub+shower+WC) 2nd bedroom: Shower+WC, Livingroom, Sofa, large balcony/terrace with access to the pool		
Max. capacity	4 + 1		
■ Hamam Suite		Garden / Pool	77-93 m ²
Unit	Master Bedroom: Bathroom (bathtub+shower+WC) 2nd bedroom: Shower+WC, Livingroom, Sofa, large balcony/terrace with access to the pool. each room has a Turkish bath.		
Max. capacity	4 + 1		
■ Prestige Suite (3 Bedroom)		Sea / Pool / Garden	152 m ²
Unit	A duplex unit: Upper floor: Master bedroom : Bathroom (bathtub+shower+WC) 2nd & 3rd bedrooms : Shower +WC - Lower floor: Living room: Sofa, large balcony, WC		
Max. capacity	5		
■ King Suite (indoor pool)		Sea / Pool / Garden	190-200 m ²
Unit	Master bedroom: Jacuzzi, shower + WC, large balcony 2nd bedroom: Bathroom (Bathtub + shower +WC), large balcony Living room: Sofa, dining table, indoor pool		
Max. capacity	6		

Special Services	Available Room Types					
		King Suite	Prestige Suite	Hamam Suite	Pool Suite	Other rooms
Butler Service (Breakfast Service is included in the daily price) (08:00 am to 12:00 pm)	Free of Charge	√				
A la Carte Restaurants (Once during a stay of min.7 nights) (Italian, Fish Restaurants)	Free of Charge	√	√	√	√	√
Laundry Service (except dry cleaning)	Free of Charge	√	√			
Tea & Coffee Set up	Free of Charge	√	√	√	√	√
Fruits basket & Champagne (once during stay)	Free of Charge	√	√	√	√	
Turn Down Service	Free of Charge	√	√			
Beverages set up	Free of Charge	√	√	√	√	
Appetizer/Nuts (One time during stay)	Free of Charge	√	√			
Room Service (08:00 am 12:00 pm just drink)	Free of Charge	√				

Food & Beverage			
Food / Buffet	Service		Hours
Breakfast; Main Restaurant (Rapsody)	Open Buffet	UAI	07:00 - 10:00
Late Breakfast; Main Restaurant (Rapsody)	Open Buffet	UAI	10:00 - 11:00
Lunch; Main Restaurant (Rapsody)	Open Buffet	UAI	12:30 - 15:00
Dinner; Main Restaurant (Rapsody)	Open Buffet	UAI	18:30 - 20:30
Night Snack; Main Restaurant (Rapsody)	Snack	UAI	22:30 - 01:00
Midnight Snack; Main Restaurant (Rapsody)	Snack	UAI	01:00 - 06:00
Italian A La Carte Restaurant	A la Carte Dinner	Extra	19:00 - 22:00
Fish House A La Carte Restaurant	A la Carte Dinner	Extra	19:00 - 22:00
Room Service	Upon Request	Extra	24 Hours
*Hot drinks and soft drinks served in the open buffet restaurant at breakfast *Soft drinks, beer and house wines served in the open buffet restaurant at lunch and dinner *Children Buffet at Main Restaurant *Diet Corner at Main Restaurant			
Drinks			
Lobby Bar		UAI	24 hrs
Links Bar		Extra	10:00 - 16:00
Soft drinks (gaseous drinks, ice tea, fruit juice), 0,5 lt. water and all hot drinks Local alcoholic drinks, house wines and Draught.Wide range of import drinks *The above mentioned free drinks are served 24 hours at Lobby Bar and during service hours at the other bars.(extra charge) *All other drinks and service units apart from those stated above are extra charge.			
Minibar (Water, beer, mineral water, soft drinks two of each are included and they are free)	Minibar in the room (replenished once a day per room and to be filled in all the available minibars in the units)		

Pool	Area (sqm)	Volume (m3)	Mini Pools	Area (sqm)	Volume (m3)
Indoor Pool	165	225	Indoor Pool - mini pool	25	10

Indoor Swimming Pool It is closed for use in the summer season.

General Swimming Pools: between 8 April - 31 Oktober open from 08.00 untill 19.00

Pool with waterslide: between 8 April - 31 Oktober served between 10.00-12.00 / 14.00-16.00

* all pools will be planned and prepared according to seasonal conditions. Current information will be made by the Guest relations department

Activities

Mini Club		
Baby stroller	deposit	
Babysitter	Extra	
Sports		
Fitness Centre	free	
Tennis court usage	free	
Tennis equipment	deposit	
Lighting of tennis court and lessons	Extra	
Mini football / basketball field	free	
Golf		
Golf Car rental	Extra	
Golf lessons	Extra	
Trolley rental	Extra	
Range balls	Extra	
Transfer to other golf course in Belek	Extra	
Other Facilities / Services		
Cosmetic and beauty treatments	Extra	
Personal Care and Massage	Extra	
3 Hamam / Saunas / Steam Bath	free	
Wireless internet at public areas	free	
Laundry, ironing	Extra	
Shopping center and stands	Extra	

Name of the Hall	Style	Width (m)	Length (m)	Height (m)	Area (m ²)	Theatre (pax)	Class (pax)	U-Table (pax)	Parliament (pax)	Gala (pax)	Block (pax)	Cocktail	Equipment
Fairway	Board Room	8	6,08	3,9	48,5	---	---	---	---	---	14	---	Extra
Apron	Board Room	7,46	6,5	3,9	48,5	---	---	---	---	---	14	---	Extra
Green	Theatre	7,44	6,7	3,6	49,8	32	30	12	---	24	16	25	Extra
Albatros	Theatre	8	12	3,6	96	32	27	30	---	45	30	60	Extra
Club	Theatre	8	9,5	3,6	76	64	60	24	---	32	26	40	Extra
Par	Theatre	8	12,09	3,6	96,5	80	40	30	---	54	30	60	Extra
Ace	Theatre	12,12	15,65	3,5	189,6	200	150	45	---	90	50	200	Extra
Eagle	Theatre	14	17,5	3,5	240	200	150	55	---	110	---	250	Extra
Perry	Theatre	14	24,5	3,5	425	360	240	60	---	225	---	400	Extra
Amfi Theatre	Theatre	---	---	10	655	800	400	---	750	425	---	500	Extra
Lykia Arena	Theatre	20	40	10,8	800	820	600	---	---	600	---	700	Extra

Equipment		Specifications
Projection	6	Ace, Par, Albatros, Eagle, Perry and Amphi Theatre - 3000-7000 lumen
Screen	Yes	200*200 - 450*600 cm
Flip Chart	15	
Microphone	8	3 table microphone, 5 wireless microphone
Grandstand		Balcony of the Amphi Theatre
Internet	Yes	



Honeymoon Packages:

- ✓ Express Check-in & Check-out
- ✓ Upgrade the room based on availability
- ✓ Early Check In and Late Check Out (on availability)
- ✓ Wine & Fruit Basket on the day of arrival
- ✓ Free A la Carte –once during stay
- ✓ Standard setup & bathrobe
- ✓ Breakfast in bed once during stay
- ✓ %25 discount for all spa treatments

65+ Packages:

- ✓ Express Check-in & Check-out
- ✓ Free A la Carte –once during stay
- ✓ Free golf lesson
- ✓ %25 discount for all spa treatments

Birthday Greeting

- ✓ Greeting Cards
- ✓ Cake (for 2 persons)

Tennis Courts

- A total of 10 tennis courts, (4 courts with floodlighting, lighting and initial classes are chargeable)
- Quartz sand floor with synthetic grass
- Usage of courts free of charge
- Rackets and balls with deposit

SPA

SPA Center is established on a large area of 4500 sqm. Hamam, sauna, steam bath and massage & care rooms. The first floor, completely sunny with its unique architecture, offers an atmosphere that combines with the beauty of nature. In this section, there are 1 large, 2 small baths, sauna, steam bath, relaxation areas and showers.

Massage, care rooms and beauty units are located on the second floor. Special care services are provided with a variety of services ranging from Turkish massage to Shiatsu, Bali to Thai and Ayurveda. In addition to male and female care services, beauty, hand, face and body treatments and anti-aging treatments are also available to our guests.

- ✓ 15 Treatment Rooms (1 affusion room, 2 skin care rooms)
- ✓ 3 jacuzzi (2 in treatment rooms)
- ✓ 4 Saunas
- ✓ 3 Hamams
- ✓ 2 Steam Rooms
- ✓ 3 Relaxation Rooms

Concept

- ✓ Check-in time to hotel is 14:00, Check-out time is 12:00. On the day of departure, our guests can benefit breakfast. Guests who want to have lunch, lunch according to the pricing set by the hotel. It pays for the meal and the daily usage fee.
- ✓ All closed bottled drinks are chargeable.
- ✓ After a certain alcohol consumption, the service staff has the right not to give alcohol or not to serve to the guest who may harm himself and his/her environment.
- ✓ Cahampagnes and aged (12 years) imported drinks , VSOP , XO and other imported cognacs are included to 'Ultra All Inclusive ' concept . Imported spirits and champagnes (15 years or more) , cigars and imported wines are not included in " Ultra All Inclusive " concept..
- ✓ Water, Beer, Mineral Water, Soft Drinks are placed two in mini bars and they are free.
- ✓ A la Carte Restaurants (Once during a stay of min.7 nights) (Italian, Turkish, Fish, Singapore Mexican Restaurants) Free of Charge
- ✓ All drinks offered in our hotel are limited to the brands determined by the Hotel management.
- ✓ Room service is paid.
- ✓ Food and drinks from all restaurants, bars and other units cannot be taken to other units. Cannot be removed. Every product taken to the rooms is charged.
- ✓ Alcoholic beverages are not served under the age of 18.
- ✓ Pets are not allowed.
- ✓ Animation activity hours and places, opening-closing hours and service places of restaurants and bars are may vary according to the weather conditions.
- ✓ Paid & Free services and hours of operation by the hotel during the season MAY BE CHANGED according to the supply situation.
- ✓ Children between 0 - 7 years old can only use the kids pool. In a way that disrupts children's pool hygiene They are not allowed to enter the pool without swimwear or swim diapers.
- ✓ Children should be under the supervision of their parents in all pool areas. The facility does not accept responsibility.
- ✓ The agency, following the sending of the promotional letter to us before the hotel catalog information is printed with the approval of us, catalog promotion information can be printed. Errors that may arise without consent our facility is not responsible.
- ✓ If your valuables are not placed in Safe, our business is not responsible for your lost belongings.
- ✓ All drinks served are those permitted by the Customs Directorate in our facility.
- ✓ Because of new T.R. provisions 1-10 of the Law No. 4207 on the Prevention and Control of the Damages of Tobacco Products as of 19.07.2009, closed areas (rooms, lobby, restaurant etc.) smoking is prohibited. Thank you for your sensitivity about this new law.

LykiaWorld Antalya reserves the right to change the services in this document.

13.12..2023